



Villa - Chalet en venta en Mojácar, Mojácar

575.000€

Referencia: R4923127 Dormitorios: 3 Baños: 3 Terreno: 1.000m² Construído: 184m²















Inland Almeria, Mojácar

Esta magnífica villa independiente se encuentra en una ubicación deseable de Mojácar Playa, a solo 500 metros de la hermosa playa dorada, el paseo marítimo y la amplia selección de bares y restaurantes. La parcela privada de esquina tiene poco menos de 1000m2, lo cual es muy raro de encontrar tan cerca de la playa. Los jardines, totalmente vallados, están muy bien cuidados y constan de jardines maduros con palmeras y árboles frutales, caminos de grava, terrazas y la inmaculada zona de la piscina. La piscina cuenta con una cascada de roca, un amplio espacio para tumbonas, así como una terraza comedor elevada con una pérgola de madera de tamaño completo, ideal para escapar del sol del mediodía. El vendedor ha instalado recientemente un sistema para que la piscina esté climatizada durante todo el año. Internamente, la casa cuenta con un interior moderno recientemente reformado, manteniendo las características de una villa tradicional de Mojácar. La propiedad está dividida en 2 niveles con acceso privado a cada uno. La planta superior disfruta de un amplio dormitorio con armarios empotrados, cuarto de baño con ducha, salón privado con puertas dobles que dan a la increíble terraza donde se puede disfrutar de pintorescas vistas de 360 grados del mar Mediterráneo y las montañas circundantes. Los vendedores la describen como la suite de invitados, ya que permite a los visitantes disfrutar de su propio espacio. El nivel inferior de la propiedad tiene una hermosa cocina moderna con electrodomésticos de acero inoxidable y un patio trasero de servicio. Un pequeño pasillo proporciona acceso al baño familiar y puertas a las terrazas delantera y trasera. El salón principal y el comedor son un espacio abierto con grandes ventanales en ambas paredes. Saliendo de la sala de estar se encuentra el dormitorio doble de invitados y el dormitorio principal, que es de un tamaño fantástico con baño con ducha. En la parte delantera de la villa hay una terraza cubierta que da a los jardines y es el lugar perfecto para disfrutar del amanecer de la mañana. La villa también cuenta con estacionamiento exclusivo fuera de la carretera y un garaje de tamaño completo con una puerta eléctrica basculante. Una verdadera joya de propiedad en una excelente ubicación. Póngase en contacto con nosotros para concertar una visita. * 2 plantas * Construido 184 m² * Parcela 1,000 m² * Privado * Red de Agua * Red de Electricidad * Teléfono Posible * Internet Posible * Muebles Negociable * Aire Acondicionado * Calefacción Central * Terraza Privada * Solarium * Parking privado * 3 minutos en coche de la playa * 3 minutos en coche de las tiendas * IBI: 696,42€ anualmente * Tasa de basuras: 205,60€ anualmente





Características:

Caracteristicas Terraza Privada Climatización Aire Acondicionado Calefacción Central. **Piscina**Piscina Privada

AparcamientoPárking Privado